

# LA REFLEXIÓN DE JUAN DE DIOS ROMÁN SOBRE EL NOMBRAMIENTO DE IRENE LOZANO COMO PRESIDENTA DEL CSD



La designación de la hasta entonces **secretaria de Estado** de España Global ha generado multitud de comentarios sobre el perfil que puede aportar a su nueva labor al frente del deporte español. Entre quienes han reflexionado sobre este asunto se encuentra toda una leyenda del balonmano español: **Juan de Dios Román**.

El diario El País publicó, el pasado viernes, un **artículo de opinión del exseleccionador nacional y expresidente de la Real Federación Española de Balonmano (RFEBM)** en el que, bajo el título '**Irene Lozano, gestión y humanismo en el CSD**', da la "bienvenida" a "una desconocida del sector al mundo del deporte con bagaje humanístico", con la plena confianza en "su capacidad para iniciativas sugerentes".

Para poder leer en su integridad el artículo de Juan de Dios Román, hacer clic [AQUÍ](#).

**Link to Original article:** <https://www.fagde.org/blog/la-reflexion-de-juan-de-dios-roman-sobre-el-nombramiento-de-irene-lozano-como-presidenta-del-csd?elem=284791>